

11.11.2009 - 10:00 Uhr

Le camion a tout pour plaire

Bern (ots) -

90 pour cent de toutes les marchandises sont transportés par la route. Il est donc temps que cette constatation soit rendue publique.

En fait: sans le transport routier suisse, l'économie suisse est littéralement immobilisée. Cela mérite qu'on le dise et qu'on le communique une bonne fois. C'est donc pourquoi l'ASTAG, l'Association suisse des transports routiers, a décidé de porter certains faits, mais également des messages positifs, à la connaissance du public. Il faut en effet savoir que les préjugés contre les camions sont dépassés depuis longtemps et que les véhicules des plus de 6'000 transporteurs suisses répondent au niveau le plus élevé en matière d'écologie. Ces faits et bien d'autres encore feront l'objet d'une large offensive de communication. Un spot cinématographique amusant, des affiches apposées dans les plus grandes gares de Suisse et une action de guérilla conduite par les sections de l'ASTAG tendront d'attirer, d'une manière sympathique, l'attention sur le site Internet élaboré spécialement pour cette campagne - sachant qu'en effet le camion à tout pour plaire: www.qui-dautre.ch

Cette action sera lancée le 11 novembre 2009 en préambule à transportCH, le salon suisse des transports organisé à Fribourg, et elle durera jusqu'au milieu du mois de janvier 2010.

Berne, le 11 novembre 2009

Contact:

Pour toutes questions préalables, le président central de l'ASTAG Adrian Amstutz et le directeur de l'ASTAG Michael Gehrken se tiennent volontiers à disposition:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Adrian Amstutz, tél. 079 448 71 14
Michael Gehrken, tél. 031 370 85 24
Weissenbühlweg 3, 3007 Berne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100593413> abgerufen werden.